

Un grupo de ceutíes, en un seminario de EAPN en Murcia

● Bajo el título 'Capacitando para la transformación: iniciativas ciudadanas', tendrá lugar del 18 al 20 de septiembre

El Faro CEUTA

Los próximos 18, 19 y 20 de septiembre, la ciudad de Murcia acogerá el Seminario de Participación 'Capacitando para la transformación: iniciativas ciudadanas', que organiza la Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión social en el Estado español (EAPN - ES) en colaboración con EAPN de la Región de Murcia y la financiación del Ministerio de

un espacio de participación y debate sobre cómo la ciudadanía, de manera individual y/o colectiva, está desarrollando experiencias y acciones que ponen en valor la capacidad de las personas, el valor del colectivo, la importancia de lo comunitario, demostrando la existencia de fórmulas diferentes a las aplicadas y que están fundamentadas en la justicia social, la igualdad, la sostenibilidad y la cohesión social. Vivienda, empleo, educación y sanidad serán los ejes principales del debate, que contará además con la presencia de importantes personalidades del ámbito de la economía social, el desarrollo sostenible y los medios de comunicación, como Juan Luis Cano, de la Fundación Gomaespuma.

Se puede seguir el desarrollo del evento a través de Twitter con la etiqueta <https://twitter.com/search?f=realtime&q=%23participasocial14&src=typd#participasocial14>. El grupo que parte de Ceuta está formado por una representación de 5 mujeres junto a la presidenta de la Red local, María Sánchez Miaja. Las representantes de Ceuta, además de ser usuarias de las entidades que componen EAPN en la ciudad, han participado en el Taller de Participación Social que, bajo el mismo nombre, se impartió el pasado 25 de junio y sirvió de preparación para este encuentro estatal.

Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad y el Ayuntamiento de Murcia.

Este encuentro, en el que participarán más de 130 personas en situación de pobreza y exclusión social de toda España, tiene como objetivo analizar el impacto que tienen las políticas públicas sobre su situación de vulnerabilidad, agravada por la crisis económica y financiera. Seis ceutíes estarán presentes en esta cita.

El Seminario está concebido como

Integrantes ceutíes
Seis personas

Las representantes de Ceuta han participado en un taller de participación social"

EN BREVE

Imagen del cartel de la Fundación Crisol de Culturas. REPRODUCCIÓN

'600 años de la Ruta del Infante, de Oporto a Ceuta', el día 20

CULTURA. La Fundación Ceuta Crisol de Culturas 2015 presentará el próximo día 20 la ruta turística '600 años de la Ruta del Infante, de Oporto a Ceuta'. Un acto que tendrá lugar en la Casa do Infante en Oporto y al que se prevé la asistencia de distintas personalidades. Allí

se presentará el proyecto de la Fundación, entre otras la elaboración de la guía turística que contiene la información cultural, turística y de ocio de las ciudades por las que se desarrollará la ruta del infante o el diseño de una ruta pensada para ser realizada por los amantes de la motocicleta.

Bachilleres ceutíes y marroquíes, en el campus universitario

EDUCACIÓN. Los días 24, 25 y 26 de septiembre, en horario de mañana, está prevista la visita al campus universitario de los estudiantes de Bachiller de diferentes Institutos de Ceuta, del IIES N° Sra. del Pilar de Tetuán y del IIES Severo Ochoa de Tánger. Habrá una visita al campus guiada por profesorado de las diferentes titulaciones que se imparten en el centro y talleres de prehistoria y ciencia práctica.

La noche de los investigadores, el próximo viernes

EDUCACIÓN. El día 26 de septiembre, el campus universitario de Ceuta va a participar en *La Noche Europea de los Investigadores*, este año bajo el lema: "Mujeres y hombres hacen ciencia para ti". Este evento es un proyecto europeo de divulgación científica promovido por la Comisión Europea dentro de las acciones Marie Skłodowska-Curie del programa Horizonte 2020, que tiene lugar simultáneamente en más de 350 ciudades europeas desde 2005.

Concentración a las 19.30 en el paso en donde murió Jennifer

SOCIEDAD. VOX ha organizado una concentración para mañana a las 19.30 horas en el paso de Miramar en donde hace un año falleció, víctima de un accidente, la pequeña Jennifer. El objetivo es pedir la construcción de un paso elevado en la zona. También quiere servir de protesta por el actual sistema judicial y la pena impuesta al autor del atropello. VOX obvia que esa condena fue por conformidad.